



▲琴の演奏に聞き入る児童

**13本の弦が奏でる伝統の音色**  
**和楽器出前授業・甲南第二小学校**  
 和楽器出前授業が11月26日、甲南第二小学校で行われ、同小学校3年生から6年生までの78人が参加しました。  
 琴の師範である三好晃子さん、中川かおるさんから、琴の構造や特徴が紹介された後、代表的な曲から身近なアニメの曲までが披露され、児童は、13本の弦が奏でる美しい音色に聞き入っていました。  
 5、6年生は、「さくらさくら」の合奏にも挑戦し、普段触れる機会の少ない日本の伝統楽器について学びました。

# 元気なまちかど



## 子ども達の自然体験の場を美しく

### 冒険の丘 伝説の草刈り

希望ヶ丘小学校が今年で30周年を迎えることを記念し、希望ヶ丘学区自治振興会本町分会と希望ヶ丘分会の呼びかけで、「冒険の丘 伝説の草刈り」が10月25日に実施されました。

冒険の丘は、子どもたちが学習や遊びを通して自然体験を行える場として、地域や地権者と学校が協力し合って創設されたものであり、今回、自治振興会関係者をはじめとする地域住民など40人が集まり、雑草により消えかけている遊歩道の除草や階段作りなどを行いました。

またお昼に合わせて、地域の子育てサークルによる炊出し訓練も行われ、参加者は疲れた体を温かい食べ物で癒していました。



▲広大な「冒険の丘」の草を刈る参加者

## 舞台を通して当時の人々の思いを描く

### 市制施行10周年記念市民協賛事業 ミュージカル 青い目の人形

NPO法人甲賀文化 輝きによる市民ミュージカルが11月29、30日の2日間、忍の里プララで上演されました。

再演となるこの作品は、87年前に日米親善の架け橋としてアメリカから贈られ、戦争を経て今も甲南第二小学校に残る人形「メリーさん」を題材に創作されたものです。今回は当時人形を受け取った方が映像で出演し、思いを知る機会となりました。

平和への願いを込めて、4歳から79歳までのキャスト40人が熱演し、ひとつとなった力強い歌声に、満員の会場が感動に包まれました。



▲40人が演じる感動の舞台



▲ダンスを通してコミュニケーション「ベビーダンス」を体験する参加者

**毎日の子育てを楽しく**  
**市制施行10周年記念市民提案事業**  
**子育て応援フェスタ**  
 子育て応援フェスタが11月28、29日の2日間、サントピア水口で開催され、市内外から約1千組、3千人が訪れました。  
 この催しは、地域全体で子育てを応援する機運を高めようと、3つの子育て支援団体が参加する実行委員会が主催しました。  
 会場では、ベビーダンスをはじめ赤ちゃんを楽しめる体験プログラムやママのためのリフレッシュメニューなど、子育てを楽しむ機会となるよう様々なイベントが用意されたほか、約50店舗が並ぶ手作り市も開かれ、大勢の親子連れで賑わいました。



▲運動指導を熱心に受ける参加者

**運動を楽しみ健康づくりを**  
**第2回ふれあいゆるスポフェスティバル**  
 体力測定やニュースポーツが体験できる「ふれあいゆるスポフェスティバル」が11月16日、土山体育館で開催され、子どもから高齢者までたくさんの方が訪れました。  
 スポーツに親しみ、健康づくりのきっかけに与甲賀市スポーツ推進委員会が実施しました。参加者は、体力年齢などの測定結果に一喜一憂し、スポーツ指導員による運動指導を熱心に受けていました。また、ラジボール卓球などニュースポーツも数種目用意され、身体を動かす楽しさを知る一日となりました。

## 手作りイルミネーションで活気あるまちへ

### 油日自治振興会

油日自治振興会が主催するペットボトルイルミネーションの点灯式が11月23日、甲賀町の上野ふれあい広場で行われました。

活気ある若者の定着するまちづくりをめざそうと昨年同会が実施し、計約8千本のペットボトルをつなぎ合わせて、高さ10メートルのツリーや光のトンネル、また「油日スカイツリー」が制作されました。中には、地域の子どもたちが願いごとを書いたペットボトルもあります。

カウントダウンの後現れた青や温かみのある黄色の幻想的な光に歓声が上がりました。毎日17時から22時まで、来年1月30日までの期間実施しています。



▲幻想的に輝くペットボトルイルミネーション